

#SÜD-WEST 12. Juli 2023

Seminar der EVG-Senioren Saarland

Nach einer knapp dreijährigen „Corona-Zwangspause“ haben die EVG-Senioren Saarland bereits im letzten Jahr die Planungen für zwei Seminare im BSW Hotel in Baiersbronn aufgenommen.



Da die Resonanz sehr groß war, hat man einen Termin im Mai und einen weiteren im Juni angeboten. Beide Seminare waren ausgebucht und alle Teilnehmenden waren von den Inhalten, den Referenten und auch den gemeinsamen Freizeitaktivitäten am Abend sehr begeistert.

Das Mai-Seminar wurde von Bernd Müller (Sprecher Seniorenkreis Lebach) geleitet. Die Organisation des Juni-Seminars haben unser ehemaliger Seniorenvorsitzender Wolfgang Speicher und Kollegin Arnhild Thibaut-Vicart (Schriftführerin, Ortssenorenleitung) übernommen.

Die Seniorenleitung Saarland hat beschlossen, auch im kommenden Jahr Seminare anzubieten. Hierzu werden alle Mitglieder wieder angeschrieben.



[Alle Bilder anzeigen »](#)